

AIDE ET IDÉES

Par **Souffle** Posté le 13/03/2020 à 17h21

Bonjour, je suis immobilisée par une insuffisance respiratoire avancée sous oxygène 24/24 et mon compagnon commence à boire dès 16/17h. A partir de là nous ne pouvons plus vivre normalement, l'ambiance se temps au fur et à mesure que la soirée avance.... il me fait le reproche d'être seul de passer ses soirées seul mais je ne peux plus supporter ses critiques négatives ses paranos ses reproches et pendant ce temps le temps passe et je sens mon état de santé se dégrader... je suis en bilans près greffe bi pulmonaire. Je voudrais tant que l'on se rejoigne comme quand il est ajeun... est ce que je peux espérer ? Suite à une nouvelle crise hier midi il est parti il m'a laissé en sachant que c dangereux si je fais une décompensation je ne sais plus quoi faire....

1 RÉPONSE

Emilie sr - 02/05/2020 à 02h04

Bonsoir,
je ne sais pas s'il boit depuis longtemps, mais peut-être qu'actuellement c'est ce qui l'aide à tenir le coup face à votre situation. Ce n'est pas une excuse bien sûr et je ne cautionne absolument pas ce comportement. J'ai eu un cancer, il y a 6 ans et mon mari n'a pas cessé de boire au contraire. Il m'a dit que ça l'aidait à tenir le coup... C'est révoltant d'entendre ça quand on se bat contre la maladie, qu'on assume tout et que l'on passe son temps à faire comme si de rien n'était. C'est dans ces moments là qu'on est profondément déçu, il faut que vous en parliez autour de vous. Vous avez besoin de soutien, de vrai soutien. Vous avez besoin de personnes qui sont fiables sur qui vous posez vous reposez. C'est important, moi je m'en suis remise à moi même comme d'habitude, mais je n'étais pas aussi malade que vous. Pensez à vous, entourez vous.
Je vous souhaite beaucoup de courage.

Émilie.
